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Liebe Mitglieder und Freunde unserer Sektion 
 
Das Jahr 2023 hat uns wieder zurück in den Normalbetrieb gebracht. Das freut mich sehr 
und ich stelle fest, dass die Aktivitäten wieder besucht werden. Dies ist dank euren 
Bemühungen und Aktivitäten erfolgt. 
Die Beteiligung der Montags-Trainings ist auf einem guten Niveau, was so viel heisst, dass 

es schon noch Platz hat für weitere Teilnehmer 😉. 

 
Die 3 Vorstandssitzungen und eine Regioversammlung konnten wie geplant abgehalten 
werden. Unser Vorstand hat an der Regioversammlung im Frühling teilgenommen. Im 
Herbst haben Terminkollisionen unsere Teilnahme verhindert. 
 
An der SLRG Delegiertenversammlung am 29.04.2023 in Sursee haben wir auch 
teilgenommen. An der diesjährigen Delegiertenversammlung konnte Aline Muller zur neuen 
Zentralpräsidentin gewählt werden.  
 
Nach mehreren Jahren Unterbruch konnten wir dank unserem Sicherungsdienst-
Verantwortlichen Toni Käslin die Seeüberquerung von der Isleten ins Strandbad Flüelen 
wieder durchführen. Im Nachhinein hat sich die Verschiebung auf den Reservetermin als 
wahren Glücksfall erwiesen. Bestes Wetter, warmes Seewasser und eine grosse 
Beteiligung haben die Seeüberquerung zum Highlight des Jahres gemacht. Vielen 
Herzlichen Dank an Toni und sein Helferteam.  
 
Das Schwimmbad Altdorf konnte die angekündigte Sanierungsetappe im Jahr 2023 nicht 
umsetzen und es wurde nur eine kurze Schliessung vom 3. bis 31. Juni angesetzt. Geplant 
ist nun die Sanierung im Sommer 2024. Allerdings ist es noch nicht definitiv und wir hoffen 
zur GV hin mehr Informationen geben zu können.  
 
Der Vorstand hat mich sehr stark mit ihrer jeweiligen Funktion unterstützt und damit zum 
Gelingen des Vereinslebens und der Kurse beigetragen. Dass wir als Sektion unseren 
Anteil an der SLRG Schweiz beitragen können ist ihnen zu verdanken. Deshalb danke ich 
meinen Vorstands-Kamerädli aus tiefem Herzen. Merci vil mol. 
 
Ein grosses Dankschön gebührt auch allen Kurs- und Trainingsleitern für ihre 
unermüdlichen Bestrebungen. Sie sorgen mit ihrer Gestaltung der Kurse und Trainings für 
die nötige Abwechslung. 
 
Vielen Dank an unsere treuen und langjährigen Gönnern und Supportern. Wir schauen 
voraus und hoffen sie bald wieder einmal treffen zu können. 
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